

Bupati Aceh Besar Apresiasi Kerja Nyata Muhammadiyah dalam Berbagai Lini

Senin, 18-09-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, ACEH BESAR– Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Aceh Besar melaksanakan Rapat Kerja Bersama Organisasi Otonom (Ortom) Aceh Besar. Kegiatan yang berlangsung sederhana ini dilaksanakan di Komplek Pesantren Darul Arqam Sibreh, Ahad (17/9).

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Aceh dan juga Bupati Aceh Besar. Pelaksanaan Rapat Kerja Muhammadiyah dibuka oleh Bupati Aceh Besar Mawardi Ali.

Dalam kesempatan itu Mawardi mengapresiasi keberadaan Muhammadiyah di Aceh Besar dan berharap Muhammadiyah bisa menjadi mitra Pemerintah Aceh Besar dengan saling besinergi dalam membangun dan membesarkan nama Aceh Besar untuk lebih maju.

"Muhammadiyah adalah organisasi besar yang mampu melakukan perubahan hampir disemua lini kehidupan baik pendidikan, ekonomi, dan kesehatan sudah kita lihat bukti nyata kerja Muhammadiyah," ucap Mawardi.

Mawardi juga mengatakan masih memiliki ikatan moral dengan Muhammadiyah. Ia juga berharap Muhammadiyah terus mendukung program-program pro rakyat yang akan di jalankan Pemerintah Aceh Besar ke depan.

"Hendaknya Muhammadiyah terus memberikan dukungan dalam penerapan Syariat Islam di Aceh Besar dan mendukung program pemerintah kabupaten Aceh Besar yang akan mengeluarkan instruksi shalat berjamaah di masjid," harapnya.

Selain itu, Mawardi mengimbau kepada seluruh peserta rapat kerja untuk tetap mengawasi putra-putrinya dari ancaman narkoba dan kriminalitas. "Dalam melakukan perang terhadap narkoba dan kriminalitas perlu dukungan dari banyak pihak terutama Muhammadiyah," ujar Mawardi.

Sebelumnya Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Aceh Muharrir Asy'ari dalam sambutannya menyampaikan kepada para peserta Raker, Muhammadiyah Aceh besar harus pandai-pandai dalam memanfaatkan sumber daya yang ada di Aceh Besar teruma bidang pertanian, peternakan dan perikanan sebagai tonggak ekonomi di Aceh Besar. **(Syifa)**

Sumber : Anhar Rijalulbahri